

Wir informieren und beraten Sie gerne!

carla depot

Büro- und Geschäftseinrichtung
Steinheilgasse 3, 1210 Wien
sachspenden@caritas-wien.at

Öffnungszeiten

Montag bis Freitag 9 – 15 Uhr
Samstag, Sonn- und Feiertage geschlossen.

Ihre Ansprechpartner

Andreas Bramberger
Geschäftsfeldleiter Sachspendenkoordination
0664-889 529 69
andreas.bramberger@caritas-wien.at

Martina Frühling
Assistenz Geschäftsfeldleitung
0676-300 07 96
martina.fruehling@caritas-wien.at

Impressum

Für den Inhalt verantwortlich,
Copyright: Caritas der
Erzdiözese Wien; Druck:
Medienfabrik Graz;
Erscheinungsort: Wien,
August 2020

carla depot

Büro- und
Geschäftseinrichtung



Caritas Erzdiözese Wien
www.caritas-wien.at/carladepot

Foto: Shutterstock

Sie ...

sind ein Unternehmen und möchten Ihre nicht mehr benötigte Büro- oder Geschäftsausstattung einer nachhaltigen Nutzung zuführen?



Dann sind wir ...

Ihr richtiger Ansprechpartner.
Kontaktieren Sie uns!



Unser Angebot

Das **carla depot** bietet kostengünstige, gebrauchte, jedoch hochwertige Büro- und Geschäftseinrichtung(en) größtenteils in Markenqualität an.

Das Angebot umfasst Büroschränke, Schreibtische (manuell oder elektrisch höhenverstellbar), Bürodrehessel, Besprechungstische und -stühle, Schreibtischleuchten, Lounge-Möbel u. v. m.

Der Erwerb steht allen Interessierten offen.

Der Gedanke dahinter ...

Umwelt – Nachhaltigkeit – Soziales Engagement

Unternehmen, die ihre Räumlichkeiten neu ausstatten, auflassen oder an einem neuen Standort ziehen und nicht mehr benötigte Möbel teuer und umweltbelastend entsorgen müssten, überlassen gut erhaltene Büro- oder Geschäftseinrichtungen dem carla depot für den Verkauf.

Die Sachspende wird damit zur Geldspende und einer nachhaltigen Nutzung zugeführt. Der aus dem Verkauf erzielte Erlös kommt sozialen Projekten und Einrichtungen der Caritas zu Gute.

Zudem werden im carla depot Menschen beschäftigt und betreut, die von Langzeitarbeitslosigkeit betroffen sind. Damit geben wir diesen Menschen die Möglichkeit am regulären Arbeitsmarkt wieder Fuß zu fassen.